

(5) 平成24年度厚生労働科学研究の研究課題一覧が公表されました

▷ 厚生労働省は平成24年11月16日に「平成24年度厚生労働科学研究の各研究事業の概要」を発表しました。厚生労働科学研究は、研究分野ごとに29に区分されています。その中で、「インフルエンザコントロール誌」に関する感染制御についての研究として、次の2つの研究分野から3つの研究が採択されています。

◇新型インフルエンザ等新興・再興感染症研究事業

「新型インフルエンザ等の院内感染制御に関する研究」

(平成22年度からの継続研究)

研究代表者＝切替照雄 (国立国際医療研究センター部長)

「新たな薬剤耐性菌の耐性機構の解明及び薬剤耐性菌のサーベイランスに関する研究」

(平成24年度からの新規研究)

研究代表者＝柴山恵吾 (国立感染症研究所部長)

◇地域医療基盤開発推進研究事業

「中小医療施設における感染制御策の質向上を目指す支援体制についての研究」

(平成23年度からの継続研究)

研究代表者＝小林寛伊 (東京医療保健大学学長)

▷ 厚生労働科学研究は、さまざまな研究分野で多様な研究が行われています。感染制御以外にも重要なテーマが多数含まれていることから、これら以外の個々の研究については下記のWEBサイトにアクセスして確認していただければと思います。思わぬ発見があるかもしれません。

◎出典

厚生労働省「平成24年度厚生労働科学研究費補助金の概要」

<http://www.mhlw.go.jp/seisakunitsuite/bunya/hokabunya/kenkyujigyou/hojokin-koubo-h24/gaiyo/gaiyo.html>

〈メディカル ドゥ編集部／平野泰弘〉